



Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	16_10829
Prix	1 580 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

Sanary dans le quartier résidentiel très recherché de beaucours, proche plage, magnifique propriété de charme en pierre de 140 m2 environ, sur une parcelle de 1000m2. Ancienne longère en pierre sur deux niveaux au calme absolu. Elle est composée, d'un séjour / salle à manger avec cheminé, une grande cuisine indépendante. A l'étage, 3 chambres, une salle de bains. Emprise au sol résiduelle. Terrain plat - vue mer d'une chambre au 1er étage. Produit d'exception, à voir rapidement !!!

Sanary in the highly sought-after residential area of beaucours, near the beach, magnificent charming stone property of approximately 140 m2, on a plot of 1000m2. Old stone farmhouse on two levels in absolute calm. It is composed of a living/dining room with fireplace, a large independent kitchen. Upstairs, 3 bedrooms, a bathroom. Residual footprint. Flat land - sea view from a bedroom on the 1st floor. Exceptional product, to see quickly!!!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

